

Miguel Díaz-Canel rappelle l'attentat terroriste contre un avion de ligne cubain le 6 octobre 1976



Image des Archives

La Havane, 6 oct. (RHC)-. Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a rappelé ce mardi sur Twitter l'attentat terroriste contre un avion de ligne cubain, le 6 octobre 1976.

Les 73 personnes à bord de l'avion ont péri dans l'explosion en plein vol face aux côtes de la Barbade.

«Le crime de la Barbade a été un acte lâche, meurtrier et cruel de terrorisme appuyé par les États-Unis. Indigné, le peuple cubain a pleuré mais il a aussi confirmé sa conviction de souveraineté, il n'a pas capitulé et la Révolution debout est le pire châtement pour les assassins. #SomosCuba (Nous sommes Cuba) #SomosContinuidad (Nous sommes la continuité) » a tweeté le président cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/236000-miguel-diaz-canel-rappelle-lattentat-terroriste-contre-un-avion-de-ligne-cubain-le-6-octobre-1976>



Radio Habana Cuba